

Cuba dément les mensonges des États-Unis concernant l'achat de médicaments.



La Havane, 24 juillet (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a déclaré aujourd'hui sur son compte Twitter que la prétendue liberté accordée par les États-Unis à Cuba d'y acheter des médicaments est un mensonge.

Le ministre des Affaires étrangères a déclaré sur le réseau social qu'il n'est pas non plus vrai que la nation caribéenne peut acheter des fournitures médicales dans des filiales d'entreprises américaines situées dans des pays tiers.

Rodriguez a expliqué sur le réseau social que le Trade Sanctions Reform and Export Enhancement Act (TSRA) de 2000 a été rédigé de manière à rendre toute transaction pratiquement impossible.

Il a souligné qu'une telle transaction nécessite une licence spécifique du Bureau de l'industrie et de la sécurité du ministère du commerce, avec des procédures extrêmement rigoureuses, ce qui décourage généralement les fournisseurs.

Il a précisé que l'agence de régulation qui délivre la licence doit avoir la garantie de pouvoir prouver, par une inspection, la destination du produit exporté et s'assurer, entre autres, qu'il n'est pas utilisé pour l'industrie de la biotechnologie.

Pour se conformer à ce qui précède, le président des États-Unis peut demander l'inspection des "exportations" in situ (sur le terrain) afin de vérifier les fins pour lesquelles elles ont été conçues (uniquement pour l'usage et le bénéfice du peuple cubain), une affirmation absurde et inapplicable, a déclaré le chef de la diplomatie cubaine.

Il a souligné qu'en raison de la désignation de l'île comme État soutenant le terrorisme par le département d'État américain, la durée de la licence est d'un an ; "presque personne n'est disposé à demander un permis de vente ou de commerce pour un an", a-t-il déclaré.

Il a ajouté que les navires transportant des médicaments ou des fournitures médicales autorisés seront autorisés à entrer dans les ports américains, à condition qu'ils n'aient pas transporté de marchandises ou de personnes non autorisées à destination ou en provenance de Cuba et qu'ils ne transportent pas de marchandises non autorisées (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329369-cuba-dement-les-mensonges-des-etats-unis-concernant-lachat-de-medicaments>



Radio Habana Cuba